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PV	Assemblée	Générale	du	BC	Granges	

8	septembre	2017,	Ecole	de	Granges	
	

La	présidente,	Laetitia	Elsener,	accueille	les	participants	présents	à	la	20ème	Assemblée	
Générale	du	BC	Granges.	Celle-ci	débute	à	19h.	

Présents	:	Laetitia	Elsener,	Anick	Rochat,	Rachel	Grand,	Anaïs	Rey,	Laetitia	Perruchoud,	
Andrée	Crettenand,	Olivier	Constantin	et	Valérie	Constantin-Romailler	
Excusés	:	 Ingrid	 Vuistiner,	 Célia	 Bonvin,	 Frédéric	 Cardona,	 Samuel	 Elsener,	 Samuel	
Mabillard,	Christian	Michellod	et	Muriel	Grand	
	

Mot	de	bienvenue	de	la	présidente	avec	présentation	de	l’ordre	du	jour	qui	ne	fait	l’objet	
d’aucunes	remarques.		

1. PV	de	la	dernière	Assemblée	Générale		
	
Le	 PV	 de	 la	 dernière	 Assemblée	 Générale	 est	 approuvé.	 Le	 PV	 de	 l’Assemblée	
Générale	du	jour	sera	envoyé	par	mail	aux	membres	dans	le	mois	qui	suit.		
	

2. Rapport	de	la	présidente		
	
- Sur	le	plan	sportif	:		

o L’équipe	de	Granges	I	est	arrivée	5ème	du	classement	sur	huit	équipes.	
o L’équipe	de	Granges	II	est	arrivée	en	dernière	position	de	son	groupe	

avec	une	très	grande	difficulté	à	trouver	des	joueurs,	surtout	en	2ème	
partie	de	saison.		
	

- Sur	le	plan	administratif	:		
o Le	comité	ne	peut	plus	travailler	de	manière	correcte,	il	faudrait	un,	voir	

deux	membres	de	plus	pour	compléter	le	comité	actuel.	
o Le	 comité	 s’est	 rencontré	 à	 plusieurs	 reprises	 durant	 la	 saison	

notamment	pour	organiser	le	loto	et	la	fête	des	20	ans	de	notre	club.	
o Le	comité	va	continuer	à	mettre	sur	pieds	des	manifestations	pour	les	

membres.	
o Deux	à	trois	membres	du	comité	participent	à		l’AG	de	l’AVCB,	à	

l’assemblée	des	présidents,	à	l’assemblée	de	la	St-Etienne	et	à	la	
planification	des	matchs	pour	la	saison	IC.	
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- Loto	du	BC	Granges	:		

Le	comité	remercie	les	personnes	qui	ont	participé	à	la	préparation	et	la	réussite	
de	 ce	 loto.	 Le	 résultat	 financier	 est	 très	 satisfaisant.	 Le	 bénéfice	 est	 de	
2418.25CHF.		
Le	prochain	loto	aura	lieu	le	dimanche	21	janvier	2018.	A	vos	agendas	!	
	

- Séance	interclubs	et	nouvelle	salle	de	gym	:	
Pour	cette	saison,	il	y	a	uniquement	une	équipe	inscrite	en	5ème	ligue.		
Des	 entraînements	 pour	 les	 juniors	 sont	 remis	 sur	 pieds	 pour	 le	 plus	 grand	
bonheur	du	 comité	 qui	 espère	 accueillir	 de	 jeunes	motivés.	 Ces	 entraînements		
auront	lieu	le	jeudi	de	18h	à	19h.		
Nouveau	 également	:	 une	 plage	 horaire	 pour	 le	 bad	 détente	 a	 été	 planifiée	 le	
lundi	 de	 18h30	 à	 20h	 suivie	 de	 la	 possibilité	 de	 faire	 du	 jeu-libre	 pour	 les	
membres	interclubs	de	20h	à	22h.	Les	horaires	vont	peut-être	changer,	car	cinq	
mamans	seraient	intéressées	à	faire	du	bad-détente	dès	19h30.	A	voir	également	
qui	dans	les	membres	du	club	est	intéressé	à	venir	le	lundi.		
.	

- Remerciements	:		
o Je	 remercie	 tout	 les	 membres	 du	 comité	 qui	 ont	 œuvré	 durant	 cette	

saison	2016	/	2017	à	la	bonne	marche	du	club.	
o Merci	à	la	cheffe	d’équipe	de	5ème	et	6ème	ligue.	
o Merci	à	Laetitia	Perruchoud	pour	la	tenue	du	site	qui	est	toujours	à	jour.	
o Merci	à	Muriel	pour	ses	entraînements	de	qualité.	
o Merci	à	la	commune	de	Sierre	pour	la	mise	à	disposition	des	salles.		

	
3. Lecture	des	comptes,	rapport	de	la	caissière		

	
	 Année	2016	 Année	2017	

Fortune	du	club	 25'058.95CHF	 24’498.35CHF	
Bénéfice	du	Loto	 3079.95CHF	 2148.25CHF	

Bénéfice/Perte	du	Club	 2689.15CHF	 560.60CHF	
	
- Cette	année,	 l’exercice	comptable	se	boucle	avec	un	déficit	de	560.60CHF.	Pour	

rappel,	 le	 solde	 des	 vacations	 de	 Muriel,	 soit	 450CHF	 n’avaient	 pas	 été	 versé	
durant	 l’exercice	 précédent	 et,	 est	 imputé	 sur	 le	 présent	 exercice,	 ce	 qui	
ramènerait	le	déficit	à	110,60CHF.	

- En	 comparant	 avec	 l’exercice	 de	 l’année	 passée	 qui	 se	 soldait	 avec	 un	 joli	
bénéfice	 de	 2689.15CHF,	 les	 explications	 se	 font	 principalement	 par	 l’absence	
des	juniors	et	 la	diminution	des	membres.	Nous	avons	eu	moins	de	cotisations,	
moins	d’entrées	pour	le	loto	et	500CHF	de	subsides	JS	de	la	ville	de	Sierre.		

- Si	l’on	regarde	avec	le	budget	qui	avait	été	présenté,	nous	sommes	passablement	
juste	soit	:	

o pour	le	loto,	on	avait	prévu	un	bénéfice	de	2000CHF,	ce	dernier	se	monte	à	
2418.25CHF.	

o les	 cotisations	 avaient	 été	 budgétisées	 à	 2800CHF,	 elles	 se	 montent	 à	
3025CHF.	

o les	vacations	entraîneurs	s’avèrent	exactes	et	se	montent	à	3950CHF.	
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o les	 subsides	 de	 la	 ville	 de	 Sierre	 au	 budget	 se	montaient	 à	 1500CHF	 et	
nous	avons	obtenu	500CHF.	
	

- D’après	 ces	 derniers	 chiffres,	 je	 peux	 affirmer	 que	 mis	 à	 part	 le	 montant	 des	
subsides,	nous	avons	maintenu	le	budget	prévu.	

- Les	comptes	ont	été	vérifiés	par	Loïc	Nanchen	et	Olivier	Constantin.	
	

4. Budget	pour	la	prochaine	saison		
	
-	Le	budget	pour	la	saison	2017/2018	s’élève	à	9220CHF.	Il	comprend	les	cotisations	
3200CHF,	les	entrées	du	loto	5500CHF,	ainsi	que	les	subsides	et	intérêts	créanciers	
520CHF.		
	
-	Surprise	:	fête	du	30	septembre	qu’est	ce	que	ça	va	donner	?	On	espère	du	positif	!	

-	Le	bénéfice	de	cette	saison	est	budgétisé	à	20CHF.	

	
5. Rapport	des	vérificateurs	de	compte		

	
Olivier	Constantin	nous	fait	part	du	rapport	qui	a	été	effectué	le	23	août	2017.		Celui-
ci	 déclare	 qu’après	 un	 examen	 des	 comptes,	 ceux-ci	 sont	 bien	 tenus.	 De	 ce	 fait,	 il	
demande	à	l’assemblée	de	les	approuver	par	applaudissements.	
Merci	aux	vérificateurs	pour	ce	rapport.		
Sont	nommés	vérificateurs	des	comptes	pour	la	saison	2017-2018	:	Loïc	Nanchen	et	
Olivier	Constantin,	merci	à	eux.	
	

6. Rapport	de	la	responsable	Interclubs	
	

- Rachel	Grand	revient	 sur	 la	véritable	gestion	qu’a	demandée	 l’organisation	
de	la	saison	passée.	Avec	le	recul,	elle	se	rend	compte	que	finalement	c’était	
bien	 d’avoir	 la	 gestion	 des	 2	 équipes	 tellement	 il	 a	 fallu	 jongler.	 L’entente	
pour	 l’organisation	des	matchs	a	été	compliquée.	On	ne	revient	pas	sur	 les	
mésententes	et	les	raisons.	Malgré	ces	aventures,	cela	a	bien	fonctionné	avec	
l’aide	du	club	d’Anniviers,	Christian	Michellod,	Gabriel	et	Muriel	Grand	qu’on	
remercie	encore	une	fois.		

- Rachel	mentionne	que	 le	 but	 pour	nous	 était	 de	ne	pas	 devoir	 annuler	 les	
matchs	 et	 les	 assumer.	 D’ailleurs,	 certains	 clubs	 n’ont	 pas	 compris	 la	
présence	 de	 nos	 renforts.	 Pour	 nous,	 le	 plus	 important	 était	 de	 jouer	 ces	
matchs	!	

- A	signaler	également	qu’il	y	a	eu	énormément	de	demandes	de	changement	
de	dates	pour	les	matchs.	

- Malgré	 les	 performances	 en	 demi-teinte	 des	 deux	 équipes,	 les	 joueurs	 ont	
toujours	été	motivés.	Granges	 II	a	 terminé	en	beauté	en	gagnant	 le	dernier	
match.	Pour	la	saison	à	venir,	un	doodle	a	été	créé	afin	d’organiser	les	dates	
de	matchs.	Cette	année,	 il	n’y	 a	 «	que	»	10	matchs	annoncés.	Peut-être	que	
cette	année	certains	joueurs	seront	en	manque	de	matchs.	

	
	



	 4	

	
	

Ci-dessous,	la	composition	de	la	5ème	ligue	pour	la	saison	2017-2018	
	

	

	 	

Granges 1 : 5ème ligue 

BC GRANGES SAISON 2017-2018 

17 

Composition de l’équipe 

	 

Entraîneur :  Muriel Grand 

Rachel Grand 
Anaïs  Rey 
Célia Bonvin 
Laetitia Perruchoud 
Laetitia Elsener 
 

Remplaçants/tes  

		 
	
	 	 

Frédéric Cardona 
Denis Sénéchal 
Nicolas Fabre 
Olivier Constantin 
Nicolas Bonvin 
Samuel Mabillard 
 

Hommes 

Dames 

 
Muriel Grand 
Christian Michellod 
Samuel Elsener 
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7. Admissions	et	démissions	des	membres		
	
- Admissions	:	 Bienvenue	 à	Nicolas	 Bonvin,	 Samuel	Mabillard,	 Camille	 Bonnard,	

Kilian	Décaillet,	Emelyne	Oggier	et	Maeva	Vuistiner.	
	

- Démissions	:	Alexandra	et	Jonathan	Rod,	Raphaël	Morard,	Gaëlle	Bitz	et	Marie-Jo	
Petit.	
	

- Actuellement,	23	membres	du	BC	Granges	sont	inscrits	à	SwissBadminton.	
	

8. Nominations	statutaires			
	
- Présidente	et	responsable	matériel	:	Laetitia	Elsener	
- Caissière	et	Cheffe	de	presse	:	Anick	Rochat	
- Secrétaire	:	Valérie	Constantin-Romailler		
- Responsable	IC	et	matériel	:	Rachel	Grand	
- Responsable	junior	:	Muriel	Grand	
- Webmaster	:	Laetitia	Perruchoud		

	
10. Calendrier	2017-2018	
	

Manifestation	 Date	
Fête	des	20	ans	du	Badminton	 30	septembre	2017	
Apéro	de	Noël	 Date	à	définir	(décembre	2017)	
Loto	BC	Granges	 21	janvier	2018		

	

11. 	Divers	
- La	présidente	fait	part	de	sa	déception	quant	aux	non-réponses	de	la	part	des	

membres	pour	la	fête	des	20	ans	du	badminton.	Un	mail	sera	envoyé	à	nouveau	
pour	que	les	membres	s’inscrivent	afin	d’aider	le	comité	dans	la	préparation	et	le	
déroulement	de	cette	fête.	

- N’hésitez	pas	à	vous	rendre	sur	le	site	du	club	:	www.bcgranges.ch	

	

L’assemblée	est	close	vers	20h00	et	la	soirée	s’est	poursuivie	autour	de	bonnes	crêpes	à	
l’Ho’Ho’Ho.	

	

Merci	pour	votre	lecture.	

	

Valérie	Constantin-Romailler,	secrétaire	du	BC	Granges	

	


